

St-Martin, etc., jusqu'à la gare St-Henri, de façon à protéger les droits et les intérêts de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Elie, il est aussi

Résolu: De recommander que le rapport présentement à l'étude soit retourné au Bureau des Commissaires et que ce Bureau soit informé que la Commission regrette qu'une question aussi importante que celle qui est traitée dans ledit rapport ait été réglée par lui sans que les échevins représentant les quartiers intéressés par la construction de cette voie double aient été consultés.

Que cette Commission exprime aussi le regret du fait que la Commission des Chemins de Fer ne s'est pas rendue à la demande de délai faite par la Ville.

Que cette Commission croit devoir de plus attirer l'attention du Bureau des Commissaires sur le fait qu'il arrive très souvent que des rapports traitant de questions importantes ne sont soumis au Conseil qu'au dernier moment, ce qui met le Conseil dans l'impossibilité de faire de ces questions toute l'étude qu'elles méritent, et que ce Bureau soit en conséquence prié de faire en sorte qu'à l'avenir, la chose ne se renouvelle pas, et de donner aux chefs des divers services municipaux des instructions sévères à cette fin, si ces derniers sont responsables de cet état de choses.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

ry Station, may be reconsidered, so as to protect the rights and interests of the City.

On motion of Alderman Elie, it was also

Resolved: To recommend to Council that the report now under consideration be referred back to the Board of Commissioners and that said Board be informed that this Committee regrets that such an important question as that dealt within the said report had been settled by them without consulting aldermen representing the wards interested in the construction of this double track.

That this Committee also regrets that the Board of Railway Commissioners did not grant the delay asked for by the City.

That this Committee begs further to draw the attention of the Board of Commissioners to the fact that it happens very often that reports dealing with important questions are only submitted to Council at the last moment which makes it impossible for the Council to carefully consider these questions and that said Board be therefore requested to see that, in future, this does not occur again and that severe instructions be given to the heads of the different municipal department in this connection, if the latter are responsible for such state of things.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.